

# *Bronce para Fournier en Poznan en su regreso a la élite*

---



La Habana, 23 jun (JIT) El finalista olímpico y múltiple medallista mundial, Ángel Fournier, ganó bronce este domingo en la II Copa del Mundo de Remo, con sede en el lago Malta de la ciudad polaca de Poznan.

Fournier hizo 7:24.790 minutos en la final del single (1x) peso abierto a la distancia de 2 mil metros, superado por el danés Nielsen Sverri (7:21.960), cuarto mundial en 2017, y el bielrruso Pilip Pavukou (7:24.100).

En la final A, el cubano ocupaba la quinta posición en los primeros 500 metros (1:46.840) y en la mitad de la distancia (3:41.070). Luego levantó boga y pasó los mil 500 metros como segundo (5:34.230), pero no pudo mantener ese ritmo y fue rematado casi en la raya de sentencia por Pavukou.

Expertos en la Isla consideran muy buena la actuación del singlista líder de nuestro remo, tras un largo período inactivo y con solo dos meses de entrenamiento.

La lid fue lenta, pues el tiempo obtenido por el campeón está alejado del récord mundial de 6:30.740 en poder del neozelandés Robert Manson.

El gigante cubano ha bajado en varias ocasiones del tiempo obtenido este domingo por el ganador de la prueba, incluso en esta propia lid cubrió su hit eliminatorio en 6:55.830 y los cuartos de final en 7:05.020. En semifinales quedó en 7:32.570, según la web oficial del certamen.

Fournier y sus compañeros Carlos Andriel Ajete, Boris Luis Guerra, Adrián Oquendo, Jesús Rodríguez, Yariulvis Cobas y Aimeé Delgado, quienes pugnaron sin llegar a preseas, viajarán a Italia para redondear su preparación con miras a los Juegos Panamericanos de Lima 2019.

En la península europea permanecerán bajo la escudriñadora mirada de los entrenadores Joan Manuel Paula y José Luis León hasta el 15 de julio.

Ellos son pilares en el propósito de sacar del lago Paracas, en Perú, dos preseas de oro, igual cantidad de plata y un bronce.

Australia (3-2-4), Nueva Zelanda (3-1-0) y Holanda (3-0-0) lideraban la Copa Mundial al redactar esta nota, cuando faltan una pocas pruebas para concluir.

En el lago Malta compitieron 823 atletas de 45 países.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/194134-bronce-para-fournier-en-ponzan-en-su-regreso-a-la-elite>



**Radio Habana Cuba**